

Proyecto Ethos organiza seminario de inclusión con expertas internacionales

REFLEXIÓN. *Desafíos de la inclusión de personas con discapacidad y neurodivergentes en Ues del Estado.*

El próximo 24 de septiembre se desarrollará el Seminario Internacional denominado Inclusión en las Universidades del Estado: “Oportunidades y Desafíos en la Educación Superior”, que tendrá lugar en el Salón Eloísa Díaz de la Universidad de Chile, desde las 9 hasta las 13 horas.

El objetivo de la actividad será reflexionar sobre los desafíos de la inclusión para personas con discapacidad y neurodivergencias en las universidades del Estado, contando con

la participación de las destacadas especialistas en la temática de inclusión a nivel internacional, Sandra Katz y Carmen Márquez, ambas académicas con amplia experiencia en el tema.

Desde la Red de Inclusión de las Universidades Estatales María Teresa Hidalgo, pone el acento en “la relevancia que tiene esta actividad. Es una instancia que ofrece la posibilidad de conocer de qué manera las otras instituciones del Cuech han ido avanzando hacia la

atención de la diversidad en todos los ámbitos del quehacer institucional”.

Por su parte, Arlett Krause, directora de Psicología de la Ufro, expresó que este seminario es muy relevante “porque busca fortalecer la comprensión de la inclusión y sus desafíos a nivel de calidad educativa en las instituciones públicas, debido a que estamos mandados a materializar la inclusión como un imperativo ético de justicia social, con procesos de calidad”. 